

平成27年度洋らん部会 第7回役員会・代表幹事会議

日時：平成28年2月26日（金）
午後2：00より
場所：自動車健保会館

I. 茂木部会長挨拶

皆さんお集まりいただきありがとうございます。

新組織の準備の議論をご協力お願いします。

世界らん展で素晴らしい展示をしていただきました。栗林支部長をはじめ東日本支部の皆様にご足労いただきました。

T P Pキャラバン隊も各地を回り業界の皆さんに周知しました。しかしまだ要望が少ないと感じる部分もありますのでもっと積極的に出してほしい。そのためにも新組織が必要となります。

地方は輸送も含め業界は大変厳しい状態です。集出荷場を作って地方に拠点を作ることで流通と花の品質保持を支えることが必要です。

進めて欲しい事業消費宣伝などが進みにくい状況です。そのために業界をあげて考えていく必要があります。我々の意見をしっかり表わしていかねばなりません

II. 協議事項

1. 新組織の準備について

中日本支部を置くことについて再検討をしたほうが良いのではないかと議論の場を多く作ることで議論を活発にしてほしい。支部の名前も要検討。会費の根拠はありますか。会費が上がると新規会員が望めないのではないかと→支部活動や消費活動などを活発にするためにも必要。団体としての意見を出すことが重要だから会員としての自覚をもって活動してほしい。生産協の事務所も経費節減のため移転します。2,000円の入会金は特別会計です。会費を上げる年度に使用して緩衝の年を作りそこで使用しました。

部門の再編について検討。

名簿にメールアドレスを記入して頂く。行政等に事務局がない県には代表者を置いて頂き情報網を構築して頂く。今会員でない生産者に対して担当を決め勧誘を強化する。加入に必要な書類は今後用意します。

2. 会報の作成について

西日本支部担当、会報 NO, 25 を平成 28 年 5 月発行予定
各部門、委員に原稿の依頼 3 月の早い時期に提出
スポンサーの確認
新品種紹介の確認

3. 全国花き品評会洋らん部門の開催について

F A J、東日本支部担当

出品ありがとうございました。西日本からの出品が少なかったのが残念です。

羽田空港に展示をしましたが、大変好評でした。2 カ月間の展示を前提としたものでしたが若干持たないものもありました。

来年度は西日本（豊明花き）で開催します。豊明市場の品評会とは別日程でできれば年明け開催にしたい。

4. 世界らん展日本大賞の参加について

2016 年世界らん展日本大賞 東京ドームにて 東日本支部担当
優秀賞を頂きました。出役のみなさんありがとうございました。7000 輪
のシンビ、ファレ、オンシ、カトレア使用。めざましテレビで紹介されました。

5. 部門活動について

シンビ 2 月 16, 17 日に全国大会栃木大会開催 36 名の参加

デンドロ 報告する活動なし

カトレア 4 月 15, 16 全国大会大宮大会開催予定

ファレ 10 月 27, 28 日全国大会宮崎大会 総会は大阪

あすなろ 1 月 26 日研修会山梨 4 名

6. 消費担当委員会

11 月 18 日世田谷市場まつりにて即売とアンケート 189 名回答いただきました 好きならん 1 ファレ 2 カトレア 3 シンビ

人気投票 1 ミディファレミックス

蘭でおもてなしのポスターの活用方法を考えたい

7. ホームページ運営委員会

メーリングリストの作成中

会報に載せる名簿にはできるだけメールアドレスを表記する

8. その他

東京ドームにて台南震災義援金を集めました。また会の口座を振込口座として義援金を集めました。188,610円（2月26日現在）

東北太平洋大震災での台湾の支援と生産協会及び生産者のご協力に対し誠意を見せたいという趣旨で行いました。ご協力頂いた皆さまありがとうございました。

胡蝶蘭部門としても義援金を集めたいと思います。

鉢のリサイクルもしくは回収方法が問題化しています。花を使っていたいているということで、我々がどうしていくのか考える必要があります。

新野さん 生産協会も会員減少で大変厳しい状況です。世界らん展素晴らしいディスプレイで大勢が写真を撮っていました。流通センターの現状把握、県レベルと広域レベルでの問題整理と研究、TPP問題で電気代の実態把握、新事業創出事業

次回役員会

日時：平成28年3月16日（火）

場所：生産協会会議室